



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Patroli Cipta Kondisi Dilakukan Secara Rutin Oleh Polsek Ciranjang Pastikan Situasi Kamtibmas Tetap Kondusif

Cianjur - CIANJUR.FR.N.CO.ID

Jul 15, 2023 - 16:39



Polsek Ciranjang Polres Cianjur - Jumat malam tanggal 14 Juli 2023, melakukan patroli cipta kondisi yang dipimpin oleh Aiptu Tugiman atas perintah Kapolsek Ciranjang, Kompol Dadan Nugraha. Dalam patroli tersebut, sasaran utama adalah pos ronda yang berada di wilayah Desa Cibiuk.

Patroli cipta kondisi dilakukan secara rutin oleh Polsek Ciranjang untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum mereka. Sasaran patroli kali ini adalah pos ronda yang memiliki peran penting dalam menjaga lingkungan Desa Cibiuk dari ancaman kriminalitas.

Petugas patroli yang dipimpin oleh Aiptu Tugiman menyambangi pos ronda Desa Cibiuk pada malam hari. Mereka tiba di sana sekitar pukul 22:00 WIB dan langsung melaksanakan tugasnya dengan sungguh-sungguh.

Selain Pos ronda yang menjadi sasaran patroli ini juga dilaksanakan ke tempat berkumpulnya pemuda-pemuda desa yang sering nongkrong hingga larut malam. Aiptu Tugiman dan timnya memberikan himbauan kepada para pemuda tersebut agar mereka lebih memperhatikan waktu dan tidak nongkrong hingga larut malam. Hal ini dilakukan sebagai upaya untuk mencegah terjadinya tindakan kriminalitas dan kejahatan jalanan di wilayah Desa Cibiuk.

Selama patroli, Aiptu Tugiman juga melakukan pendekatan persuasif terhadap para warga yang melaksanakan ronda malam dan masih standby di pos rondanya. Ia menjelaskan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.

Terhadap Para pemuda pun diberikan pemahaman akan pentingnya menjaga ketertiban dan keamanan di lingkungan mereka sendiri.

Meskipun beberapa pemuda awalnya agak terkesan dengan kedatangan petugas patroli, mereka akhirnya menyadari bahwa tujuan dari kehadiran polisi adalah untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka. Mereka dengan baik menerima himbauan dan berjanji akan mengubah kebiasaan mereka untuk nongkrong hingga larut malam.

Aiptu Tugiman dan timnya melanjutkan patroli cipta kondisi mereka setelah memberikan himbauan kepada para pemuda yang nongkrong. Mereka meninjau beberapa titik penting di wilayah Desa Cibiuk, dengan harapan dapat meminimalisir terjadinya tindak kejahatan dan membangun keamanan yang lebih baik.

Kapolres Cianjur AKBP Aszahri Kurniawan melalui Kapolsek Ciranjang Kompol Dadan Nugraha menyatakan bahwa dengan adanya patroli cipta kondisi yang dilaksanakan oleh Polsek Ciranjang Polres Cianjur, diharapkan wilayah Desa Cibiuk dapat menjadi lebih aman dan nyaman bagi warganya. Himbauan kepada pemuda yang nongkrong hingga larut malam diharapkan dapat mencegah terjadinya tindakan kriminalitas dan membangun sikap yang bertanggung jawab dalam menjaga ketertiban di lingkungan mereka.